

# XXII<sup>e</sup> Congrès Eucharistique

International

DE MADRID

(24-29 Juin 1911)



Sa Sainteté le Pape Pie X a adressé la lettre suivante à son Légat au Congrès, Son Eminence le cardinal Aguirre, archevêque de Tolède, quelques jours avant l'ouverture du Congrès.

*A Notre Cher Fils Grégoire Aguirre,  
cardinal-prêtre de la sainte Eglise Romaine  
archevêque de Tolède, à Tolède.*

PIE X, PAPE

NOTRE CHER FILS,

SALUT ET BENEDICTION APOSTOLIQUE.

Nous avons appris avec grande satisfaction que les catholiques viendront nombreux, prochainement, de toutes les parties du globe, à Madrid, pour y célébrer, sous votre présidence, en qualité de notre Légat, un solennel Congrès Eucharistique ; et comme nous connaissons l'ardeur de religion et de foi qui distingue entre